The + adjective

1 Alguns adjectivos podem ocorrer a seguir a the. Emprega-se esta construção

para se referir a:

grupos de pessoas:

the young os jovens

the old os idosos

the rich os ricos

the poor os pobres

the needy os necessitados

the blind os cegos

the deaf os surdos

the disabled os deficientes

the handicapped os incapacitados

the homeless os sem-abrigo

the innocent os inocentes

the unemployed os desempregados

the underprivileged os menos favorecidos

the English os ingleses

the Portuguese os portugueses

the French os franceses

the Swiss os suíços

ideias abstractas:

the unknown o desconhecido

the unexpected o inesperado

the impossible o impossível

the supernatural o sobrenatural

2 Quando a construção the+adjective se refere a um grupo de pessoas, ela

concorda com o verbo no plural:

· The old need a lot of our help. · Os idosos necessitam muito da nossa ajuda.

· The young seldom listen to the old. · Os jovens raramente prestam atenção aos idosos.

· The unemployed are desperate for work. · Os desempregados estão desesperados por um emprego.

3 Quando a construção the+adjective se refere a uma ideia abstracta, ela

concorda com o verbo no singular:

· The unknown is usually feared by many. · O desconhecido é normalmente temido por muitos.

· The supernatural fascinates me. · O sobrenatural fascina-me.

· The impossible is something I cannot do. · O impossível é algo que eu não consigo fazer.

4 Existe ainda alguns adjectivos cuja construção the+adjective concorda com o

verbo no singular ou plural:

the accused o(s) acusado(s)

the deceased o(s) falecido(s)

the former o(s) primeiro(s); aquele(s)

the latter o(s) segundo(s); este(s)

Exemplos:

· The accused was found guilty. · O acusado foi declarado culpado.

· The accused were found guilty. · Os acusados foram declarados culpados.

· We have option A and option B. The former is better than the latter. · Temos a opção A e a opção B. A primeira é melhor que a segunda.
